



Projet du CVC : végétalisation du collège

publié le 24/04/2025

Descriptif :

Ce mardi, les élèves du CVC ont planté des pieds de lavande au collège ainsi que des fleurs sauvages. Ce projet, pensé par les élèves, a pour but de rendre le collège plus agréable qu'il ne l'est déjà.

Ce mardi, les élèves du CVC ont planté des pieds de lavande au collège ainsi que des fleurs sauvages. Ce projet, pensé par les élèves, a pour but de rendre le collège plus agréable qu'il ne l'est déjà.

Un grand merci aux élèves présentes ainsi qu'à Eva et Rachel.

